
ö f f e n t l i c h e

N i e d e r s c h r i f t

über die Sitzung des Ortschaftsrates Maleck der Stadt Emmendingen am Mittwoch,
dem 04.04.2007 im Dorfgemeinschaftshaus Maleck

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:00 Uhr

Tagesordnung: Drucksache

1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

2 Installation / Aufstellen von Plakatträgern an den
Ortseingängen

0742/07

3 Bekanntgaben der Verwaltung

4 Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

Anwesenheit:

Der Vorsitzende
Herr Felix Schöchlin

Die Ortschaftsräte
Herr Werner Haas
Herr Uwe Mack
Frau Bärbel Schillinger
Herr Eduard Schoppe
Herr Peter Seidler
Herr Fritz Zimmermann

Abwesend waren:

Die Ortschaftsräte
Frau Angelika Karman entschuldigt

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem
Ortschaftsrat Maleck form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist.



- TOP 1 - Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwoh-
ner

Protokollvermerk:

Eventuelle Schließung GS Windenreute / Maleck
Herr Martin Sauer fragt den Ortschaftsrat, wie sich dieser zum Thema „Schließung
Grundschule Windenreute / Maleck“ positioniert. Er wünscht eine Behandlung des
Themas in einer öffentlichen Ortschaftsratsitzung. Außerdem möchte er wissen, ob in
diesem Punkt eine Kooperation mit dem Ortschaftsrat Windenreute möglich ist.

Herabhängende Äste
Herr Martin Sauer macht auf herabhängende Äste an der Straße nach Windenreute
aufmerksam.



- TOP 2 - Installation / Aufstellen von Plakatträgern an
den Ortseingängen

0742/07

Protokollvermerk:

Der Ortschaftsrat hat die Übernahme der Plakatständer vom Motorradclub sowie das
grundsätzliche Aufstellen solcher an den Ortseingängen abgelehnt.
Der Aufwand diese Plakatständer aufzustellen und zu erhalten steht in keinem Ver-
hältnis zum Nutzen und möglichen Einnahmen.

2. Beschlussempfehlung:

Der Ortschaftsrat stimmt der Übernahme der von den Motorradfreunden Maleck auf-
gestellten Plakatträger zu.
Der Ortschaftsrat stimmt zu, dass mit den jeweiligen Grundstückseigentümern über
das Aufstellen ein Vertrag abgeschlossen wird und das Betreiben der Plakatträger
durch die Ortschaftsverwaltung vorgenommen wird.

Abstimmungsergebnis Übernahme der Plakatträger:

SB Ja Nein Eh
7 1 5 1



- TOP 3 - Bekanntgaben der Verwaltung

Protokollvermerk:

Verkehrsfreigabe K 5138
Verkehrsfreigabe K5138 seit 23. März 2007. Die offizielle Übergabe erfolgt zu einem
späteren Zeitpunkt. Eine Vermessungsbegehung mit den Anrainern erfolgt am 22.
Mai 2007 um 14 Uhr an der Brücke über das Tennenbächle (Sonnenziel). Die Ort-
schaftsräte sind herzlich eingeladen.

Vereinbarung Ortschaften / Stadtverwaltung
Der Vertragsabschluss und die Auswirkungen wurden nochmals dargestellt. Insbe-
sondere der Bestandsschutz und die personelle Ausstattung der Ortschaftsverwal-
tung.

Wegebau
Die Fertigstellungen der Restarbeiten im Wegebau werden in der 15. KW erfolgen.



- TOP 4 - Anfragen der Ortschaftsräte an die Verwaltung

Protokollvermerk:

Straßenbeleuchtung
OR Uwe Mack weist darauf hin, dass an der Straße nach Windenreute die Beleuch-
tung nicht brennt.
OR Werner Haas fragt nach den bestehenden Regelungen (Schaltplan) und bittet
darum, den Ortschaftsräten einen solchen zukommen zu lassen.
OV Felix Schöchlin gibt bekannt, dass die gesamte Straßenbeleuchtung nach und
nach auf gelbes Licht umgestellt werden soll.

Friedhof
OR Fritz Zimmermann regt an, dass der Weg zu den Mülleimern auf dem Friedhof
durchgängig gemacht werden sollte (Entfernung des Grünstreifens).

Schließung Grundschule Windenreute / Maleck
OR Eduard Schoppe stellt den Antrag, auf die nächste Ortschaftsritzung das Thema
“Schließung Grundschule Windenreute / Maleck“ aufzunehmen bzw. eine Sondersit-
zung einzuberufen. Der Ortschaftsrat unterstützt den Antrag. Deswegen wird gemäß
der Geschäftsordnung § 8 (2) der Termin auf den 09. Mai festgelegt.

OR Werner Haas
- fragt, ob die Mülltrennung auf dem Friedhof angenommen wird.

- Sachstand Brücke über den Brettenbach (Wanderweg) bei Familie Zimmermann.

- Teerbelag auf der Kreisstraße 5138 ist an einigen Stellen schon defekt. Ist die
Qualität des Teerbelags eventuell fraglich?

- Pferdekot auf der Straße nimmt derzeit Ausmaße an, die nicht hinnehmbar sind.
Kann bei Verstößen gegen die Ordnung eventuell eine Schließung der Reitstallbetrie-
be angeordnet werden? Die Reitstallbetreiber sollten nochmals schriftlich auf die Ein-
haltung der Polizeiverordnung hingewiesen werden.



Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 21:00 Uhr.

Der Vorsitzende:

Ortsvorsteher Felix Schöchlin

Die Schriftführerin: Die Ortschaftsräte:


